



『浜玉中三訓』
《学校教育目標》

時間 掃除 あいさつ



《時を守り 場を清め 礼をつくす》

『持続可能な社会の創り手となる生徒の育成』

《めざす生徒像》 豊かな心で、未来を切り拓く生徒

◆ 文化発表会を終えて ◆

先日（10月27日）、令和5年度の文化発表会を開催しました。制限のない状態で開催するのは実に4年ぶりとなりました。九州PTA佐賀県大会の影響で、開催日を休日から平日に変更することを余儀なくされましたが、多くの来賓、保護者の皆様に参観いただきました。

生徒会のオープニングセレモニー、文化委員

会の学級紹介、合唱コンクール、総合的な学習の時間の取組発表、3年生の学年発表、吹奏楽演奏など盛りだくさんの充実した時間となりました。ステージ発表では、生徒たちのポテンシャルの高さを改めて感じました。涙無くしては見られないほど、感動と勇気をもらいました。感謝！感謝！

また、今回は、体調不良等で欠席している生徒に向けて、タブレット端末で視聴できるよう、同時配信を試みました。臨場感には欠けたかもしれませんが、文化発表会の雰囲気は十分に伝わったのではないかと考えています。



◆ 学力向上研究発表会の開催について ◆

来週末（11月2日）、唐津市教育委員会指定の学力向上研究発表会を開催します。これまで行って来た取組について成果を発表する日を迎えたことを大変うれしく思います。

学力向上の研究は、浜玉中校区内小中学校4校で昨年度から2年間の研究指定を受けており、全体の研究テーマを「学ぶ楽しさを実感し、主体的に学び続ける生徒の育成」としています。

本校の研究主題は、「学びを子ども自らが調整することを視点においた授業改善」として研究を進めてきました。具体的には、大妻女子大学の樺山敏郎教授が提唱するラーニング・マウンテン（Learning・Mountain）を導入し、生徒の基礎基本を学ぶ姿勢を育成すること、タブレット端末を活用することといった取組を通して、生徒が自らの学習の進捗状況を調整することを視点においた授業改善を教師が図ることで、主体的に取り組む生徒を育成することを目指してきました。

学力向上の研究に終わりはありませんが、唐津市教育委員会や教育事務所の指導主事の先生方の指導、他校の先生方の助言等を受け、今年度末に取組の成果をまとめる予定です。



◆ からつくんちの開催にあたって ◆

来週末（11月2～4日）の3日間、からつくんちが通常開催されます。本校からも多くの生徒たちが参加するように聞いています。多くの人出が予想されますので、参加や見学をされる場合は、感染防止や事故防止、また、犯罪に巻き込まれないよう努めてほしいと思います。

■晴天で雲一つなかった休日、八幡岳（はちまんだけ）に登った🏃 ■八幡岳は、唐津市、伊万里市、武雄市、多久市にまたがる八幡岳県立自然公園に位置する ■山頂からの眺望はよく、唐津湾に浮かぶ高島や鳥島が見えた ■有明海や普賢岳も見えた ■山頂には、ロードバイク🚲で登ってきた人もいた@_@（イタル）